

Diese Hybridkrähe ist im Kreis Hildesheim meistens mit Rabenkrähen vergesellschaftet und wird praktisch alljährlich beobachtet.

18.07.2012 2 Ex., Feldmark Entenfang West, Nordstemmen. Beuger
15. 09. und 29.09.2012 1 Ex., Wallenstedt NW, Rheden. Sührig
17.03.2013 1 Ex., Feldmark Entenfang Nord, Sarstedt. Beuger
29.03.2014 1 Ex., Nordstemmen Kiesteiche Nord: West Teich. Stenzel
11.04.2016 1 Ex. Gronau (Leine) Glockenborn Süd. Weinhold
15.08.2016 1 Ex., Feldmark Entenfang SW. Nordstemmen. Beuger
18.09.2016 1 Ex., Harsum Ost. Rotzoll